

平成27年度 第2回 世代別稽古会



日時 平成27年12月20日

場所 美咲町・中央運動公園「総合体育館」

年の瀬も押し詰まつた12月20日(日)美咲町・中央運動公園「総合体育館」においてみだしの稽古会を開催した。年末のお忙しい時期にもかかわらず、備前地区から29名、備中地区から11名、美作地区から26名 合計66名の中核剣士?が勢揃い(写真参照)して、思い出に残る稽古ができました。特筆すべきは、県北で開催されたにもかかわらず県南部からの参加者が多かったことです。

山本晋一郎岡剣連会長の挨拶に続き、谷本相談役に「生涯剣道と矯正剣道」と題して講話をして頂きました。相談役は、自らの体験を基にした戦後の剣道歴史及び刑務官時代の苦労話等について分かりやすく丁寧にお話くださいり、聴講者は熱心に拝聴しておりました。やく30分間の貴重な講話は、先生の熱弁により寒さも何処吹く風とばかりあつとう間に終了しました。



谷本明三相談役の稽古風景

稽古は、八段の先生方に指導稽古をお願いする人、また往年のライバルと昔を懐んで剣を交える人、自由に時間を有効に活用して和気藹々の中にも真剣に稽古に励み、「交剣知愛」を楽しんでおられました。この稽古会の目的は、生涯剣道の実践でありますから、誰でも何処でも自由に参加出来ますので年間2回の稽古会の参加をよろしくお願いいたします。次回は、本年5月頃備中地区で開催の予定でありますので皆さんお誘いの上ご参加をお待ちしております。今回参加された先生方のご多幸といつまでもお元気で剣道が出来ますようにお祈りいたしまして普及委員会からの報告とします。